

Le 24 juin 1906, le curé de Saint-Roch, aux applaudissements de toute sa paroisse et même de tout le diocèse, où il était si estimé et admiré, fut honoré de la prélature romaine et devint Mgr Gauvreau, prélat de la maison du Pape.

Le 31 juillet 1910, ses forces longtemps mises à une contribution excessive, trahissaient son zèle et son énergie. Il comprit, calme et énergique encore, qu'il fallait céder à un autre le poste du labeur et la direction d'une si grande paroisse.

Il se retira humblement, avec ses vieux de l'Hospice Saint-Antoine, ne demandant qu'une étroite chambre pour y reposer ses vieux jours et y attendre la venue du Seigneur.

C'est là qu'il est mort le 26 février 1911, pauvre des biens de la terre, mais riche d'estime et d'affection, riche de mérites pour la vie éternelle.

---